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                     ПРОТОКОЛ 

Вспомогательного  заседания Общественного Совета по 
энергетике Камчатского края. 

 

/На 25.11.2021г., г. Петропавловск-Камчатский, улица Атласова, 
д.23, Союз рыба-промышленников, конференц-зал, время с 16-00 ч./                     

Председательствующий – Семчев Владимир Андреевич. 

Секретарь Совета – Межлумян Виктор Григорьевич. 

Действующих членов Совета – 10 человек. Присутствуют 7 человек, 
кворум для голосования – ИМЕЕТСЯ. 

№ п/п ФИО присутствие/отсутствие/ 

1 Басманов Олег Леонидович На связи по ВАЦАП 

2 Белов Олег Александрович + 

3 Бельков Игорь Алексеевич + 

4 Гаврилов Александр Артемьевич + 

5 Коняев Александр Александрович + 

6 Кузьминицкий Сергей Борисович + 

7 Межлумян Виктор Григорьевич Отсутствует - больничный  

8 Пискунова Ирина Ивановна Отсутствует -командировка  

9 Семчев Владимир Андреевич + 

10 Тихонович Владимир Викторович Отсутствует -командировка 

ПОВЕСТКА ВСПОМОГАТЕЛЬНОГО ЗАСЕДАНИЯ: 

1.Об утверждении Повестки Совета. 

2.Исполнить решение ПРОТОКОЛА от 18.11.2021г - 
Подготовленное ОБРАЩЕНИЕ обсудить и направить на Губернатора 
Камчатского края В.В. Солодова – докладчик И.А. Бельков. 

3. Исполнить  решения ПРТОКОЛА от  21.10.2021г: 

 * П.7.(Вопрос №3.1) – Обсудить план работы по энергосбережению в 
Камчатском крае для потребителей энергии» - докладчик А.А. 
Гаврилов; 



2 
 

 * П.8.(Вопрос №3.2) – «Обсудить ряд представленных предложений  
для предоставления их в координационный Совет по ОС Камчатского 
края» - докладчик В.Г. Межлумян; 

4. Включить  в повестку пожелание и  обсуждение вопроса от члена 

Совета С.Б. Кузьминицкого, дословно: «Председатель каждый раз обещает  ... 
заканчивает полемику и при этом продолжает ее разводить на ровном месте))). Не 
давайте никаких оценочных суждений и субъективных оценок в отношении конкретно 
меня ... это ваша фантазия не более того))). Касательно Повестки промежуточного 
заседание: 

1. Это следствие неорганизованного обсуждения, что мной и было предложено в 
электронном виде высказывать мнение, чтобы на заседание приходить с готовым 
консенсусом, а не заново обсуждать то за что, уже голосовали. 

2. В связи с этим включить в Повестку пункт 3 - исполнение утверждённой Дорожной 
карты совета». 

Докладчик  -  С.Б. Кузьминицкий (Поступило на электронную почту от 18 ноября в 23:40  
Semchev Vladimir и ещё 8). 

 

5.  Включить в повестку пожелание и обсуждение вопроса реорганизовать руководство ОЭСЭ 
от члена Совета В.Г. Межлумяна,  дословно: 

«Уважаемые коллеги!  Предлагаю реорганизовать руководство ОЭСЭ, а именно, просить  
В.В.Тихоновича взять на себя руководство Советом, В.А.Семчева быть сопредседателем 
по электроэнергетике, А.А.Гаврилова быть сопредседателем по теплоэнергетике. Если 
В.В.Тихонович не имеет отвода, прошу данный вопрос поставить в повестку 
внеочередного заседания 25 ноября 2021. Так оно будет правильно, в сложившейся 
ситуации. Совет должен быть единой командой. К сожалению, этого не случилось, и 
ситуация развивается не в лучшую сторону, выводов действующий Председатель Совета 
не делает. К тому же по Положению №169-П от 04.05.2021 в задачу института ОЭС 
входит в том числе подготовка новых кадров. В.В.Тихонович был Министром ЖКХиЭ, 
произвёл хорошее впечатление у предыдущего Общественного совета по энергетике, в 
перспективе это руководитель Агентства энергетики Камчатки с непосредственным 
подчинением Губернатору края. Предстоит серьезная работа по укреплению агентства 
профессиональными специалистами энергетики. В нынешнем составе министерство 
ЖКХиЭ работу по развитию энергетики Камчатки пустило на самотёк, и, как правильно 
сообщил на последнем заседании А.А.Гаврилов (председатель Общественного совета по 
энергетике 2017-2021), в нынешней команде министерства после ухода из министерства 
В.Лахтина, В.Кудряшова (к.т.н), В.А.Семчева (по возрасту), в министерстве нет 
профессиональных энергетиков, к тому же, у министерства в области ЖКХ дел «не 
впроворот».  Вот такие размышления на досуге во время циклона». 

Докладчик – В.Г. Межлумян (Поступило на электронную почту 22 ноября в 3:32; 
semchev1943 и ещё 8). 
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 По Вопросу №1: Об утверждении Повестки дня. 
 
СЛУШАЛИ: В.А. Семчева 
ВЫСТУПАЛИ: С.Б. Кузьминицкий, А.А. Гаврилов, И.А. Бельков 
ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: В ПОВЕСТКЕ дня снять вопросы для обсуждения №5; 
Вопрос №3.2. (Причина отсутствие членов Совета, как докладчики)  
 
№ 
п/п 

За Против Воздержался 

1. 6 0 1 

 

  По Вопросу №2:  

ДОКЛАДЧИК И.А.БЕЛЬКОВ: «Обращение на Губернатора от ОСЭ по 
проблемам и пути решения в разработке  Стратегии развития 
энергетики Камчатского края СиПР 2022-2026гг».  

ВЫСТУПАЛИ: С.Б. Кузьминицкий, А.А. Гаврилов, А.А Коняев, О.А. 
Белов.  

ПОСТУПИЛО ПРЕДЛОЖЕНИЕ: Вариант №1 «Обращение на Губернатора 
Камчатского края направит без Приложения. Вариант №2 « Обращение 
отправить с Приложением». Вариант №3 дополнительно обсудить 
Приложение и подготовить к отправить.     

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: Принять Вариант № 1. 

№ 
п/п 

За Против Воздержался 

 
7 0 0 

 

 По Вопросу № 3.1  

ДОКЛАДЧИК А.А. Гаврилов: «План работы по энергосбережению в 
Камчатском крае для потребителей энергии». Докладчик представил  
доклад, как: «Недостатки в работе по энергосбережению в Камчатском  
крае не указанные в СиПР 2021-2024гг». 

ВЫСТУПАЛИ: И. А. Бельков; О.А. Белов; А.А. Коняев; С.Б. 
Кузьминицкий. 

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: 1. Подготовить сводный краткий  проект письма 
ОБРАЩЕНИЯ на Губернатора Камчатского края по озвученным 
недостаткам  проблем по данной теме – Ответственные совместно  
А.А. Гаврилов, И.А. Бельков. Сводное Обращение  предоставить   
Председателю ОСЭ  на подпись. Поручить ему организацию  доставки 
ОБРАЩЕНИЯ  по указанному адресу без обсуждения на Совете. 

 2. При отсутствии ответа на ОБРАЩЕНИЕ от Губернатора Камчатского 
края, направить данное обращение во все инстанции Общественных 
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организаций, Муниципальной власти, Законодательного собрания 
Камчатского края, СМИ.    

№ 
п/п 

За Против Воздержался 

 
7 0 0 

 

По Вопросу № 3.2. - снять с повестки 

 

По Вопросу № 4. 

Докладчик С.Б. Кузьминицкий: «Исполнение утвержденной дорожной 
карты» 

ВЫСТУПАЛИ: А.А. Гаврилов; А.А. Коняев; О.А. Белов  

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: 1. Подготовить «СКЕЛЕТ№  доклада по работе ОСЭ за 
год на координационный Совет и предоставит его Председателю. 
Председатель организует его рассылку каждому члену Совета. Каждый 
член Совета вносит свои предложения для формирования единого 
доклада. На очередном Совете обсудить все поданные предложения и 
сформировать единый доклад на координационный Совет. – 
Ответственность за подготовку «СКЕЛЕТА» - С.Б. Кузьминицкий.  

№ 
п/п 

За Против Воздержался 

 
7. 0 0 

 

По Вопросу № 5. – Снят с обсуждения. 

 

Председательствующий   /Семчев В.А./ 

 


